

# „Wegezoll“ in flüssiger Form

Schützenvereine Overbeck und Wester beenden „Streitigkeiten“ in harmonischer Runde

**LADBERGEN.** Die „Streitigkeiten“ zwischen den Schützenvereinen aus Ladbergen-Overbeck und Ladbergen-Wester sind beigelegt.

Im September 2011 wollte der Schützenverein Wester seinem damaligen Königspaar, Bernhard und Martina Liebrecht, die Schützenscheibe bringen. Da die Majestät aber auf Overbecker Gebiet wohnt, versperrte der Schützenverein Overbeck, in solchen Dingen sehr erfahren, den Weg. Erst nach Zusage von einigen Litern „Wegezoll“ konnten die Westeraner schließlich passieren und die Scheibe anbringen.

Jetzt trafen sich Angehörige der Schützenvereine aus Overbeck und Wester, um in gemütlicher Runde gemeinsam den ausgehandelten Wegezoll zu verzehren und dabei auf ein weiterhin gutes Verhältnis der Vereine anzustoßen. Harmonischer Abschluss eines Streits, der Spaß macht.



Sie feierten gemeinsam: (von links) Julia Altesellmeier, Dirk Kemper (amtierendes Königspaar in Wester), Herward Kemper (1. Vorsitzender Wester), Bernhard und Martina Liebrecht (Königspaar 2011/12 im Schützenverein Wester), Jutta Decker, Thomas Rahmeier (amtierendes Königspaar Schützenverein Overbeck), Klaus Buddemeier (2. Vorsitzender in Overbeck).